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活動 期間 主な担当者 活動の内容 進捗% ステータス コメント

事業企画グループ 2024/7 - 2025/4 廣田・森・依田
2024年度に予定していたイベントは全て終了した。2025年

度最初の企画については、大部分確定した。
100 進行中

2024年度の事業の結果を踏まえて、2025年度最初に実施される事業につ

いても具体的な準備が進められている。年度が改まってから、2025年度後

半の事業についても検討をスタートする予定である。

市民大学との連携

グループ
2024/7 - 2025/4 斎木 次年度開催企画について、市民大学への広報をお願いする。 80 進行中

2025年 4 月からのはじめの一歩企画について、3月1日の広報ふなばし発

行後に市民協働課を通じて市民大学の学生への参加募集を行っている。

情報発信グループ 2024/7 - 2025/4 柿崎・南山 新「しみんりょく」の編集作業が開始された。 100 進行中

新生「しみんりょく」を6 月号から発行できるように準備を進めている。

2025年度からは X の運用についても、内容や発信先によって、速報性を

重視するものや、拡散力を重視する重要記事など、それぞれにあった情報

発信ができるように運用方法を目指すことになった。

項目

総括状況

事業企画グループ

市民大学との連携

グループ

情報発信グループ

活動Ｄ

＜その他 連絡・確認・提案・相談事項＞

各グループ2024年度に取り組むべき事業は完了した。はじめの一歩企画への参加者募集にご協力ください。「しみんりょく」については、6月再刊行を目指して準備を進めている。"しみんりょく"の編集作業には新しい

メンバーを招聘することになった。次年度実施する企画については、これまでの検討を反映させて実施準備を進めてゆく。

＜活動進捗状況：総括・個別＞

＜活動の全体状況＞

新生「しみんりょく」を6 月号から発行できるように準備を進めている。

2025年度からは X の運用についても、内容や発信先によって、速報性を重視するものや、拡散力を重視する

重要記事など、それぞれにあった情報発信ができるように運用方法を目指すことになった。

検討課題

今年度の事業については、ほぼ完遂できた。はじめの一歩企画については、2年越しで検

討してきた企画なので、できる範囲での改善をして、実現したい。現在参加者募集中な

ので、広報・PRにご協力ください。情報発信については、市民力を6月に再刊行するの

で、広報・PRへの協力、よろしくお願いいたします。これまでより魅力的で幅広い読

者・購読者が求める情報を発信したい。

はじめの一歩企画の PR を開始している。できるだけこれまでに市民活動に参加してこ

なかった人たちにも届くように PR 活動にご協力ください。

はじめの一歩企画の参加者募集について、市民大学の学生への PR を実施する

「しみんりょく」については、部会に新たなメンバーを招聘して新しいデザイン・内容

での再刊行を目指す。部会と市民協働課だけでなく、関連団体の意見も聞きながらより

よい機関誌にして行きたい。「しみんりょく」以外の広報手段についても。広報方針を

踏まえつつ、発信対象や発信内容に応じた、運用・対応方法を検討しながら、発信活動

を継続する。

活動進捗状況

2024 年度内の部会として取り組む事業については完遂した。

次年度最初のはじめの一歩企画についても、予定通りじゃん尾を進めている。

広報誌「しみんりょく」の再刊行準備を進めると共に、他の情報発信方法についても、柔軟かつ速報性を重視

した運用を目指したい。

2024年度の事業の結果を踏まえて、2025年度最初に実施される事業についても具体的な準備が進められてい

果を踏まえて、2025年度実施の市民活動はじめの一歩ワークショップ企画についても企画の全体像を決定し

て実施に向けた準備を進めている。

2025年 4 月からのはじめの一歩企画について、3月1日の広報ふなばし発行後に市民協働課を通じて市民大学

民大学の学生への参加募集を行う。

資料４


